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L’Éden de Satan N° 161 
Le service de Pâques – La Vie de la Résurrection 

Le 31 mars 2024 
Brian Kocourek, Pasteur 

 
Amen. Ouvrons nos Bibles ce matin à Romains 8 et là je vais d’abord lire la version du roi Jacques, versets 
8 et 9.  

Romains 8 :8 Alors ceux qui sont dans le moi, ne peuvent plaire à Dieu. 9 Mais vous, vous n’êtes point dans le moi, 
mais dans l’Esprit, s’il est vrai que l’Esprit de Dieu habite en vous. Or, si quelqu’un n’a pas l’Esprit de Christ, il ne lui 
appartient pas.  

Inclinons donc la tête un moment dans la prière. 

Père miséricordieux, nous sommes très reconnaissants, Seigneur, d’être dans Ta Présence ce matin, en ce 
glorieux matin de Pâques, croyant que c’est peut-être notre dernier ici-bas. Et ainsi, Seigneur, nous 
attendons simplement le retour à la maison et nous voulons simplement sortir de cette maison de pestiférée, 
et nous demandons donc que ce soit un jour béni. Au Nom de Jésus-Christ, nous prions. Amen.  

Vous pouvez vous asseoir. 

Eh bien, c’est le n° 161, je l’ai intitulé : la Vie de la Résurrection. Remarquez que nous lisons : Alors ceux qui 
sont dans la chair, ne peuvent plaire à Dieu. Eh bien, le mot chair est un peu un gros mot pour vous, parce qu’il 
semble s’appliquer à votre corps. Et bien sûr, nous sommes dans ce corps jusqu’à ce que nous soyons sortis 
de ce corps, dans la Résurrection. Ça n’a rien à avoir avec ce corps. Il s’agit de qui vous êtes, c’est-à-dire de 
vous-même.  

Alors ceux qui sont dans le moi, ne peuvent plaire à Dieu. 9 Mais vous, vous n’êtes point dans le moi, mais dans l’Esprit, 
s’il est vrai que l’Esprit de Dieu habite en vous. 

Or, si quelqu’un n’a pas l’Esprit de Christ, il ne lui appartient pas. Autrement dit, si vous n’êtes pas né de nouveau, 
vous n’êtes même pas de la famille. 

Maintenant, il est très important que nous comprenions ces mots. Ce que l’apôtre Paul nous dit ici, c’est 
que si vous êtes dans le moi, vous ne pouvez pas être en Dieu. Et ainsi, vous n’êtes pas nés de 
nouveau.  

Il dit : « Si l’Esprit de Dieu habite en vous, vous ne serez pas dans le moi, mais vous serez dans l’Esprit. » Et 
si vous n’êtes pas né de nouveau de l’Esprit de Dieu, alors vous ne Lui appartenez pas.  

Maintenant, je pense que ce sont des paroles relatives à la résurrection que l’apôtre Paul évoque pour 
nous ici, parce qu’il vous fait savoir comment vous pouvez dire si l’Esprit de Christ est entré ou pas dans 
votre vie et s’Il a pris ou pas le dessus pour vivre votre vie pour vous.  

C’est ce qu’il dit ici, c’est que si vous êtes dans le moi, vous n’êtes pas né de nouveau. L’Esprit de Dieu 
n’est pas entré en vous. 
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Et si vous avez reçu l’Esprit de Vie de la Résurrection dans votre corps mortel, alors vous mourrez sûrement 
au moi, et vous vivrez pour Christ.  

Continuons à lire Romains 8 et nous reprendrons au verset 10 : « Mais si Christ est en vous, le corps est bien 
mort à cause du péché, mais l’Esprit est vie à cause de la justice. 

11 Mais si l’Esprit de celui qui a ressuscité Jésus d’entre les morts habite en vous, celui qui a ressuscité Christ d’entre les 
morts vivifiera aussi vos corps mortels, par son Esprit qui habite en vous.  

Maintenant, pendant les prochaines minutes, j’aimerais faire une étude comparative de ce verset à partir de 
plusieurs traductions, car la formulation de la version du Roi Jacques est quelque peu déroutante. 

Lisons d’abord la version appelée La Traduction Wuest 9-11 : « Mais, quant à vous, vous n’êtes pas dans la 
sphère de la nature pécheresse, mais dans la sphère de l'Esprit, pourvu que l’Esprit de Dieu réside en vous.  

Mais en supposant que la personne n’ait pas l’Esprit de Christ, celle-ci ne Lui appartient pas. Mais en supposant que 
Christ soit en vous, d’une part le corps est mort à cause du péché, mais d’autre part l’esprit humain est vivant à cause de 
la justice.  

Et en supposant que l’Esprit de Celui qui a ressuscité Jésus d’entre les morts réside en vous, Celui qui est ressuscité d’entre 
les morts, Jésus-Christ, rendra vivants vos corps mortels par l’intermédiaire de l’Esprit qui réside en vous.  

Ainsi donc, frères, nous sommes ceux qui sont tenus de ne pas vivre habituellement sous la domination de la nature 
pécheresse. En effet, en supposant que, par l’Esprit, vous mettiez habituellement à mort les actes de votre moi, vous vivrez.  

Eh bien, ce que je vois ici, c’est que lorsque vous êtes né de nouveau, Dieu commence à faire en sorte que 
votre corps obéisse à Sa Parole.  

Quelque chose se passe en nous qui est comme le fait d’appuyer sur un interrupteur pour se mettre en 
position ‘allumer’, où vous étiez autrefois attaché à votre chair, et viviez dans le péché, vous êtes maintenant 
allumé par la puissance de la Vie de la Résurrection qui vit maintenant en vous.  

Jéhovah Jiré 3 04.04.64 P :78 Que Dieu vienne en aide, qu’Il appuie sur ce petit interrupteur dans votre 
cœur. Mes amis, cette semaine, vous avez vu le glorieux Saint-Esprit parmi nous. Il n’y a aucun doute là-dessus. Mais, 
oh ! que cette petite Lumière soit allumée ce soir.  

Il parle donc d’un interrupteur ici.  

Shalom 12.01.64 P :61 Oh, église, tournez-vous vers la Parole ; revenez à la Parole ; actionnez le 
bon interrupteur ; Arrêtez d’appuyer sur les lumières électriques (Voyez-vous ?), artificielles, fait de 
main d’homme.  

Tournez-vous vers Sa Parole et voyez la promesse d’aujourd'hui. Et puis, voyez ce qu’est la promesse, et 
observez son identification. Quand c’est confirmé, alors vous savez si vous êtes dans la Lumière ou 
pas.  

Jéhovah Jiré 3 04.04.64 P :77 Il y a ici un Homme qui est parmi nous ce soir, le Saint-Esprit ; Il peut allumer 
les lumières. Il est la Parole : un Homme ici qui peut allumer la lumière.  
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Je ne sais pas comment Il va s’y prendre. Ce n’est pas à moi de le savoir. Mais Il sait comment allumer 
l’interrupteur. Il a fait la promesse.  

Et maintenant que cet interrupteur a été activé, vous n’êtes plus lié à la nature pécheresse de votre chair qui 
est née dans le péché, façonnée dans l’iniquité et qui est venue au monde en proférant des mensonges, 
mais maintenant, votre attention se porte entièrement sur Celui qui a pris le contrôle de votre être mortel.  

Frère Branham appelle cette chose qui arrive la puissance Divine de résurrection en vous. 

Dans son sermon : Le Signe 64-0208 P :69, frère Branham dit : « Le Signe est la puissance de la 
résurrection, montrant que Jésus est ressuscité d’entre les morts,  

et vous êtes ressuscités d’entre les morts, les choses mortes de l’incrédulité, et vous avez été rendus à la vie 
dans la Parole de Jésus-Christ. Vous la croyez, et la Parole vit à travers vous.  

Encore une fois, frère Branham parle de cette puissance de résurrection du Seigneur Jésus qui est en 
vous.  

Dans son sermon : Le Consolateur 01.10.61 Soir P :75, il dit : « Qu’est-ce que c’est ? La Parole de Dieu 
ancrée dans votre chair, qui vous donne la Vie Eternelle, qui vous donne la puissance de résurrection 
pour vous faire sortir des choses du monde, des traditions aveugles de l’homme, pour marcher dans la Lumière du 
Soleil de la santé de Dieu.  

C’est ce que fait le Consolateur. Il vous sort de cet état de cave. Il vous élève dans la Présence de Dieu, et vous 
donne une expérience avec Dieu, de sorte que vous pouvez crier avec Job d’autrefois : « Je sais que mon 
Rédempteur est vivant. »  

Alors, si nous voyons Sa Parole, et que nous avons refusé de marcher dans la Lumière comme Il est dans la 
Lumière, alors notre communion avec Dieu est coupée.  

Mais quand nous voyons la Lumière et que nous marchons dans la Lumière, comme Il est la Lumière, 
alors nous sommes en communion les uns avec les autres, et le Sang de Jésus-Christ, le Fils de Dieu, 
nous purifie de tout péché.  

Remarquez la Parole de l’Apôtre Paul dans Romains 8 :9-11 de la version Le Message. Et pendant que je 
lis, je veux que vous vous concentriez sur cette puissance de résurrection qui vient en vous lorsque l’Esprit 
de Dieu entre en vous et habite en vous.  

Et rappelez-vous, c'est le même Esprit qui a ressuscité Jésus d’entre les morts, c’est donc la Puissance de 
Résurrection du Saint-Esprit qui vit et habite en vous.  

Donc, dans la version Le Message, c’est en fait ce qu’on appelle Le Message de la Bible.  

Le Message 9-11 Mais si Dieu lui-même a élu domicile dans votre vie, vous ne pouvez guère penser plus à 
vous-même qu’à Lui. Quiconque n’a pas accueilli ce Dieu invisible mais clairement présent, l’Esprit du Christ, ne saura 
pas de quoi nous parlons.  
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Mais pour vous qui l’accueillez, en qui il habite, même si vous faites encore l’expérience de toutes les limitations 
du péché, vous faites vous-même l’expérience de la vie selon les termes de Dieu.  

Il va de soi, n’est-ce pas, que si le Dieu vivant et présent qui a ressuscité Jésus d’entre les morts entre 
dans votre vie, Il fera en vous la même chose qu’Il a faite en Jésus, vous ramenant à la vie à lui-
même ?  

Quand Dieu vit et respire en vous (et il le fait, aussi sûrement qu’il l’a fait en Jésus), vous êtes délivrés de cette vie 
morte. Avec son Esprit vivant en vous, votre corps sera aussi vivant que celui de Christ ! 

Ainsi, lorsque l’Esprit de résurrection de Dieu entre dans votre vase pour vivre, Paul nous dit qu’Il apporte 
avec lui la même puissance de résurrection qui a ressuscité Jésus d’entre les morts.  

Maintenant, il est important que nous comprenions cela, parce que nous vivons à l’heure où ceux qui sont 
endormis seront ressuscités de la tombe et ceux qui sont vivants jusque-là, recevront le changement de leur 
corps. 

Dans son sermon Jéhovah Jiré 17.04.59 P :43, frère Branham dit : « Quand vous Le touchez, Lui, le 
Souverain Sacrificateur de votre confession, qui est une grande Postérité d’Abraham, par la promesse de Dieu, 
alors vous acceptez Son Esprit dans la plénitude de Sa puissance de résurrection ; 

Il vous remplit, et vous charge de Sa bonté et de Sa miséricorde, et de Sa puissance de foi pour appeler tout ce 
qui est contraire à la promesse de Dieu comme si cela n’était même pas là. Ne le regardez même pas. 
Continuez de marcher. Amen.  

Et à nouveau, dans un autre sermon intitulé Les actes du Saint-Esprit 19.12.54 Soir P :45, frère Branham 
dit : « Lorsqu’un homme est vraiment né de l’Esprit de Dieu, et depuis le sommet de sa tête jusqu’au bout de 
ses ongles d’orteils, il a été changé par la puissance de résurrection du Seigneur Jésus-Christ, et ses 
propres idées égoïstes se sont évanouies,  

et Dieu a le contrôle total de cet homme, il croira chaque Parole écrite du Seigneur Jésus-Christ et la pratiquera. « Sur 
cette pierre, Je bâtirai Mon Eglise, et les portes de l’enfer ne peuvent prévaloir contre Elle.« Amen.  

Remarquez qu’il dit qu’il a été changé par la puissance de résurrection du Seigneur Jésus-Christ, et que ses 
propres idées égoïstes se sont évanouies. 

Cela signifie qu’il est mort à lui-même et que la puissance de résurrection du Seigneur Jésus-Christ est 
maintenant aux commandes.  

Alors, frère Branham dit dans son sermon : Combattre sincèrement pour la foi 14.06.53 Après-midi 
P :56 « Écoutez. Vous pouvez être tout aussi fondamental... Les gens prêchent la naissance virginale, la mort, 
l’ensevelissement, la résurrection, la seconde venue. C’est vrai. Je ne pourrais pas en découdre avec vous.  

Vous croyez cela, et c’est la vérité, et moi aussi. Balaam aussi. Israël aussi. Mais ce que Balak n’a pas vu là-bas, ici dans 
ce camp, c’est qu’ils avaient des signes et des prodiges qui les suivaient. C’est ce qu’ils ne disent pas dit 
aujourd’hui. Ils sont tout aussi fondamentaux que nous.  
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Ils y croient de la même façon que nous. Mais ils nient qu’il y ait une puissance de résurrection à l’œuvre 
parmi le peuple. Eh bien, le Saint-Esprit a-t-il parlé pour qu’il en soit ainsi ?  

Paul a dit : « Dans les derniers jours, ils seraient emportés, enflés d’orgueil, aimant le plaisir plus que 
Dieu ; ayant une forme de piété, mais en renierait la puissance. Alléluia.  

Ainsi, vous voyez, si vous n’avez pas la nouvelle naissance, cela n’a pas d’importance que vous suivez le 
Message de William Branham. Deux millions de personnes ont suivi le message de Moïse, et elles ont péri. 
Vous devez donc avoir la nouvelle naissance, vous devez avoir la Vie de Dieu en vous.  

Remarquez qu’il a dit qu’ils ont manqué de le voir et qu’ils n’ont pas réussi à le dire. Pourtant, Dieu a dit 
qu’Il ferait en sorte que notre corps obéisse à notre confession. Mais ils ne parviennent pas à le dire parce 
qu’ils ne le voient pas. 

Vous voyez, frère Branham, rappelez-vous, il a dit qu’ils peuvent lire la même Bible que vous. Ils ont la 
même Parole de Dieu que vous, mais ils ne peuvent pas en voir la manifestation. Ainsi, comme il en était à 
l’époque de Daniel, il a vu la fin des 70 ans, et il a vu qu’Israël avait été dans l’esclavage pendant 70 ans, et 
il en a vu la fin, mais les autres ne l’ont pas vu. 

Vous voyez, et William Branham a vu certaines choses dans cette Ecriture que les autres n’ont pas vues. 
Donc, autrement dit, vous pouvez la lire, mais si le Saint-Esprit n’est pas en vous pour vous la vivifier, pour 
l’heure où vous vivez, cela ne fait aucune différence. 

Maintenant, l'apôtre Paul continue à dire au verset 12 C’est pourquoi, frères, nous sommes débiteurs, non pas du 
moi, pour vivre selon le moi. 13 Car si vous vivez selon le moi, vous mourrez, mais si, par l’Esprit, vous faites mourir les 
œuvres du moi, vous vivrez. 14 Car tous ceux qui sont conduits par l’Esprit de Dieu, ils sont fils de Dieu. 

Donc, encore une fois, chaque fois que vous voyez les Écritures faire allusion à soi (au moi), faire allusion à 
votre chair. Il ne s’agit pas de parler de ce corps. Il fait allusion à qui vous êtes en tant que personne, corps, 
âme et esprit. 

Alors, qu’est-ce qui vous conduit aujourd’hui ? Est-ce le moi ? Ou est-ce l’Esprit de Dieu ? 

Verset 15 Car vous n’avez pas reçu l’esprit de servitude, pour être encore dans la crainte ; mais vous avez reçu l’Esprit 
d’adoption, par lequel nous crions : Abba, Père. 16 L’Esprit (l’Esprit de Dieu) lui-même rend témoignage à notre 
esprit, que nous sommes les enfants de Dieu. Et c’est pourquoi nous rentrons à la maison. 

Et la façon dont l’Esprit de Dieu rendra témoignage à notre Esprit, c’est quand Dieu vivra votre vie pour 
vous et qu’Il témoignera à votre esprit, que votre esprit est vraiment en phase avec Son Saint-Esprit lorsque 
vos actions sont des actions du Saint-Esprit.  

Eh bien, frère Branham dit dans son sermon : C’est le lever du Soleil (du Fils) 118 [en anglais ‘Sun’ 
(Soleil) et ‘Son’ (Fils) se prononcent pareils ; Note du Trad.] Car, maintenant, remarquez, nous sommes rachetés 
par Lui, et maintenant ressuscités avec Lui. Voilà la portée de Pâques, pour les gens : “ ressuscités avec Lui ” ! 
Remarquez. Maintenant nous avons Son Esprit en nous, le titre de propriété incontestable, payé intégralement.  
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Non, vous ne dites pas : « Eh bien, j’espère y parvenir. » Vous y êtes déjà parvenus. Non pas : « Je vais y parvenir. » 
J’y suis déjà parvenu. Moi, je n’y suis jamais parvenu ; c’est Lui qui y est parvenu pour moi. Voyez ? Pas 
moi ; Lui ! « Eh bien, frère Branham, ils disent... »  

Peu m’importe ce qu’ils disent, là, Il y est parvenu pour moi. C’est tout ce que je veux, tout ce qui compte pour moi. Je 
veux simplement Le voir, Lui, manifesté. Comment allez-vous y arriver ? En L’appelant à descendre ? Non. Il 
est en vous. Voyez-vous, Il est en vous. 

« Eh bien, alors, Seigneur, si je peux m’enlever, moi, du chemin, Tu pourras Te manifester. Moi... 
Comment vas-Tu y arriver ? Parce que Tu l’as ordonné ainsi. ‘Tous ceux que le Père M’a donnés 
viendront.’ » Remarquez. Gloire ! 

Oui, nous sommes ordonnés à le faire. Il a ordonné qu’il y aurait des fils de Dieu qui manifesteraient au 
monde qu’ils étaient fils de Dieu. Il a ordonné qu’il y ait un peuple qui serait conforme à l'image du 
fils premier-né.  

Il l’a ordonnée. Il a ordonné qu’il y ait un peuple qui recevrait l’Esprit d'adoption et qui serait placé dans 
la famille. Et il ne parle pas du Millénium, il parle de cette heure.  

C’est ce que frère Branham a dit dans son sermon : Expliquer la guérison, et Jaïrus 16.02.54 P :37 il a 
dit : « Le diable essaie simplement de vous effrayer de quelque chose. Il essaie de remettre quelque chose à plus tard, de 
dire : « Un de ces jours, tu seras ceci. » Vous l’êtes maintenant.  

Maintenant, nous sommes des fils de Dieu. Maintenant, nous sommes assis ensemble dans les lieux 
célestes. Maintenant, nous avons tous les pouvoirs dans les cieux et sur la terre. Voyez ? Maintenant, 
nous l’avons. Pas dans le Millénium, nous n’en aurons pas besoin à ce moment-là.  

Nous l’avons maintenant. Nous sommes... Maintenant même, nous sommes les fils de Dieu. « Ce que 
nous serons n’est pas [encore] manifesté, mais nous savons que nous serons semblables à Lui."  

Voyez-vous, c’est ça le problème avec le christianisme aujourd’hui, c’est que les gens regardent toujours 
devant, regardent devant, regardent devant au futur, et ils ne parviennent pas à reconnaître ce que Dieu 
dans Son Esprit est en train de faire parmi nous en ce moment. 

Ce que vous êtes ici est le reflet de ce que vous êtes quelque part ailleurs. « Ceux qu’Il a appelés ; Il 
justifie. Est-ce vrai ? « Ceux qu’Il a justifiés ; Il a glorifié. Déjà dans la Présence du Père, nous avons un corps 
glorifié. Ouf ! N’était-ce pas profond ? Très bien.  

Nous verrons si c’est vrai ou pas. « Si ce tabernacle terrestre est dissous, nous en avons déjà un qui attend. » 
Est-ce vrai ? C’est vrai. Donc, en ce moment, et ce que nous sommes ici, est un reflet.  

Ici, ce que nous sommes ici, est le reflet de ce que nous sommes quelque part ailleurs. Donc, si vos actions 
sont mauvaises, vous savez d’où elles viennent. Vous savez où votre autre corps vous attend.  

Et puis, au paragraphe suivant du sermon C’est le lever du Soleil (Fils) 119, frère Branham dit : 
« Maintenant que nous avons rassemblé toutes ces preuves que nous avons, ce matin, oh, je pense à ce chant : 
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En ce matin de la résurrection, Où les liens de la mort seront brisés, Nous ressusciterons (Alléluia !), nous 
ressusciterons ! Vous croyez ça ? Nous ressusciterons ! En Lui, nous devenons une partie de Lui, Pâques, le secret de 
Dieu, révélé, comme il l’avait été alors, de la Vie après la mort.  

Nous sommes maintenant vivants, nous qui autrefois étions morts dans le péché et dans les offenses. 
Le véritable Sceau de Pâques a brisé les liens de la mort qui m’entouraient, et je suis vivant. Le Sceau de Pâques, au 
commencement, a brisé le sceau, ce sceau romain, (le Sceau de Pâques), avec Lequel Il avait été scellé. 

Et les hommes, quand ils mouraient, c’était fini ; mais Il a brisé le sceau, et Il a révélé le secret. Et maintenant, Dieu, 
par Son Saint-Esprit, a brisé ce sceau qui entourait nos vies, et Christ est révélé, alors qu’Il vit en nous, car 
maintenant nous sommes vivifiés avec Lui.  

Nous ressusciterons, (Alléluia !) Nous ressusciterons ! (Amen !) En ce matin de la résurrection, Où les barreaux 
de la mort seront brisés, Nous ressusciterons (Alléluia !), nous ressusciterons ! Oh, n’êtes-vous pas heureux 
?  

Je suis si heureux ! Il y a bien longtemps, là-bas, dans un petit hangar à charbon, un matin, les sceaux ont été brisés, et 
je suis ressuscité avec Lui, une nouvelle créature. Sa Puissance vivifiante ; le Fils s’est levé.  

Et maintenant, passons au paragraphe P :127 du sermon C’est le lever du Soleil 18.04.65 Matin où frère 
Branham dit : « Et maintenant, voyez-vous, maintenant, vous êtes déjà ressuscités. Quand Dieu L’a 
ressuscité, Il vous a ressuscités. C’est que le Fils s’est maintenant levé sur vous,  

Et maintenant vous grandissez dans une Vie épanouie comme la Sienne l’a été, pour être ressuscités 
entièrement, en ce dernier jour. Vos potentiels, vous les avez maintenant. Qu’est-ce qui vous le fait savoir ? 
Votre âme est changée, n’est-ce pas ? Votre corps s’Y est soumis, par obéissance, n’est-ce pas ? Par 
obéissance (à quoi ? Une église ?) (Non) A la Parole, qui est la Vie,  

Vous voyez, quand vous vous retrouvez constamment à aller à la Parole. La parole, la parole, la parole, la 
parole. Il y a quelque chose qui vit en vous et qui n’était pas là auparavant. D’accord ? Mais c’est en vous 
maintenant.  

alors vous êtes maintenant ressuscités d’entre les morts. C’est Pâques, pour Jésus et moi. C’est Pâques, pour 
vous et Jésus. Et c’est Pâques, pour vous, moi et Jésus.  

Nous sommes tous... Ou, Jésus, vous et moi. Nous sommes tous ressuscités ensemble. Et nous ressusciterons, 
au dernier jour, même si nos esprits quittent nos corps, même si les corps se rouillent ; qu’ils retournent à la poussière, 
qu’ils soient entièrement brûlés, qu’ils soient au fond de la mer. La Bible dit : « Un Ange versa la sienne sur la mer, et 
tous ceux qui y étaient morts ressuscitent. »  

Rien ne peut nous cacher, ni nous séparer, de ce Dieu que nous aimons tant, qui nous a ressuscités ensemble. 

C’est tellement beau ce que frère Branham dit ici. Remarquez qu’il dit : « maintenant, vous êtes déjà 
ressuscités. » Puis il a dit : « Et maintenant vous grandissez dans une Vie épanouie » ... 
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Et puis il dit : « Qu’est-ce qui vous le fait savoir ? Votre âme est changée, n’est-ce pas ? Votre corps s’Y est 
soumis, par obéissance, n’est-ce pas ? Par obéissance (à quoi ? Une église ?) (Non) A la Parole, qui est 
la Vie, alors vous êtes maintenant ressuscités d’entre les morts. » 

Alors, comment le savez-vous ? Vous voyez, c’est une chose de savoir au sujet du salut. C’en est une autre 
de savoir que vous savez. Autrement dit, vous savez que vous savez, parce que cela vit en vous. Ce n’est pas 
simplement intellectuel. « Eh bien, je sais que Jésus est mort il y a 2000 ans. Et ainsi, je sais que la colonne 
de feu est venue en cette heure-ci et que nous avons eu un prophète, et gloire à Dieu, nous avons eu un 
prophète et un Message. » Ce n’est pas suffisant. Il faut qu’Il vive en vous. Vous voyez ? Vous savez, ce 
n’était pas bon pour les gens de se retrouver à l’extérieur de l’arche quand l’arche a été emporté. D’accord 
? Ils devaient être dans l’arche.  

Remarquez que nous voyons cela dans Romains 8 :16 L’Esprit lui-même rend témoignage à notre esprit, que 
nous sommes les enfants de Dieu. 

Alors, comment fait L’Esprit. Remarquez qu’il n’a pas parlé d’un esprit. L’Esprit, qui toujours, quand 
l’article défini (L) apostrophe (ou Le) est utilisé avant le mot Esprit dans la Bible, signifie le Dieu qui est 
Esprit. D’accord, mais si l’article indéfini (un) est utilisé avant esprit, il s’agit simplement de l’esprit.  

Alors, comment l’Esprit de Dieu témoigne-t-il à notre esprit ? C’est une bonne question. Il est la Parole, 
et Il est la Vie, et quand nous naissons de nouveau et que nous sommes remplis de Son Esprit, de Sa Vie, 
« cela soumet notre corps à Sa Parole », et nous voyons réellement manifestée dans notre corps Sa Parole 
et Sa Vie.  

Dans le sermon de frère Branham : Le Deuxième Sceau, 19.03.63 P :82, Il a dit : « Quand Jésus 
S’incarne dans Son peuple, la Vie même qui était en Christ est dans cette personne. Qu’est-ce qui 
arriverait si vous preniez la vie qui se trouve dans un plant de vigne et que vous la mettiez dans un plant de citrouilles ?  

Il ne produirait plus de citrouilles ; il produirait des raisins. Et si vous preniez la vie d’un pêcher et que vous la mettiez 
dans un poirier ? Est-ce qu’il produirait des poires ? Non. Il produirait des pêches. C’est par la vie qu’on sait ce que 
c’est. Voyez ? 

Vous voyez, c’est pourquoi Jésus a dit, c’est à leurs fruits que vous les reconnaîtrez. 

Vous savez, vous pouvez aller à l’église, vous pouvez professer, et tout le reste, mais vous vivez dans 
l’adultère. Votre vie montre que vous n’êtes pas chrétien.  

Si vous êtes un homme pécheur et que vous fumez, buvez et toutes ces choses qui sont des attributs du 
péché, cela montre simplement que vous n’êtes pas chrétien.  

Quand vous entendez les gens dire qu’ils ont le Saint-Esprit, alors qu’ils nient cette Parole, il y a 
quelque chose qui cloche. Le Saint-Esprit a écrit cette Parole.  

Et Jésus a dit ceci : « Si un homme a Mon Esprit en lui, il fera Mes œuvres. » Vous voulez le lire ? Vous 
voulez le noter ? C’est Jean 14.12. Oui. Très bien.  
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« Celui qui croit en Moi fera aussi les œuvres que Je fais. Il en fera même plus, parce que Je m’en 
vais au Père. » Voyez ? Alors Il le sanctifie et Il le purifie, pour qu’il puisse se tenir devant Dieu.  

Cette goutte d’encre tombe là, ce qui lui fait franchir l’abîme. Voyez ? Maintenant, regardez bien. Satan, quand 
il s’incarne dans ses sujets, ils font l’œuvre que lui faisait. Vous le voyez, n’est-ce pas ? Qu’est-ce qu’il a fait 
? Il est venu directement vers cette femme innocente pour la séduire. 

Et c’est exactement ce que font certains de ces démons, ils entrent dans un lieu et disent... Un petit pasteur 
commence une œuvre quelque part ; ils entrent là, et ils disent : « Oh, si seulement vous vous joigniez à nous ! » Hum ! 
Hum !  

La même œuvre diabolique. Or, c’est la Vérité ! Et quand Satan s’incarne dans son église, pour agir en 
démon, alors ce sont eux qui commettent les meurtres, et les massacres, et tout. En effet, Satan est 
un meurtrier pour commencer ; un menteur et... Voyez ?  

Très bien. Satan, il fait quoi à ce moment-là, quand il s’incarne parmi les gens ? Il se doit d’être astucieux. 
Et il est astucieux. Sondez la Bible, et montrez-moi où Dieu a déjà traité avec des intellectuels.  

Eh bien, c’est l’un des messages que j’ai préparés, mais ça fait 30 sermons à partir de maintenant. Quoi qu’il 
en soit, le Seigneur a été très miséricordieux envers moi et m’a donné beaucoup de Sa parole. Eh bien, de 
toute façon, nous avons donc affaire à l’Ecriture qui dit que c’est à leurs fruits que vous les reconnaîtrez. 

Et quand on regarde ce qui s’est passé, on regarde en arrière dans les années quatre-vingt, où tout a 
commencé. En fait, en 1988, d’accord, vous avez eu Jim Baker, il est parti, vous avez eu Gary Hart, et sa 
candidature à la présidence a été annulée à cause de l’adultère, n’est-ce pas ? Vous avez eu Jimmy Swaggart, 
il a aussi ruiné son ministère, à cause de sa perversion sexuelle. 

Mais dix ans plus tard, que s’est-il passé ? Bill Clinton et puis quatre ans plus tard, vous avez George Bush 
avec ses petites pages, puis vous avez Barack Obama et son homosexualité. 

Donc, tous les dix ans, on dirait que cela lui est [rendu] au double et au double, au double [de ses œuvres]. 
Donc, vous voyez, tout arrive à un point culminant. Nous voyons maintenant que frère Branham, en tant 
que prophète, en tant que fils de l’homme, est venu semer la semence. Nous voyons donc maintenant la 
manifestation de ces semences qu’il a apportées. Et tout cela se passe devant nous.  

Quoi qu’il en soit, ce qu’il dit ici, c’est que si Dieu va incarner Son peuple, vous allez voir des signes et des 
prodiges. Si Satan incarne son peuple, qu’est-ce qu’il devient une fois incarné dans le peuple ? C’est son 
devoir d’être perspicace, n’est-ce pas ? C’est un politicien avisé, c’est un menteur astucieux. C’est un tueur 
astucieux. Ils tuent des gens, à l’aide de tout, à l’aide de la science et de tout le reste en ces jours. 

Cherchez, et voyez si ce ne sont pas toujours les intellectuels qui sont possédés du diable. Le mot est 
fort, mais c’est vrai. Je vous défie de confronter les lignées, d’Abel à Caïn ; et, remontez les quatorze générations, et voyez 
de quel côté on trouvait les intelligents, et de quel côté on trouvait les humbles. Eh bien, il n’a pas dit stupide, il a dit 
humble. 

Ecoutez les paroles de Jésus dans Luc 11 :47 Malheur à vous ! car vous bâtissez les sépulcres des prophètes, et vos 
pères les ont tués.   
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Autrement dit, ce sont de grands architectes, de grands ingénieurs, et ils mènent les grands travaux de la 
société et construisent les sépulcres des prophètes. Mais ce sont leurs pères qui les y ont mis.  

48 Vraiment vous rendez témoignage que vous consentez aux actions de vos pères ; car ils les ont tués, 
et vous bâtissez leurs sépulcres. 49 C’est pourquoi aussi la sagesse de Dieu a dit : Je leur enverrai des prophètes et des 
apôtres ; et ils tueront et persécuteront quelques-uns ;  

50 Afin que le sang de tous les prophètes, qui a été versé depuis la fondation du monde, soit redemandé à cette génération, 
51 Depuis le sang d’Abel jusqu’au sang de Zacharie, qui périt entre l’autel et le temple ; en vérité, je vous dis, il sera 
redemandé à cette génération.  

52 Malheur à vous, hommes de loi ! Et c’est incroyable qu’ils disent ces choses parce que, voyez-vous, les 
avocats d’aujourd'hui sont des politiciens. Presque tous les politiciens ont un diplôme en droit, et ils ont 
tellement confondu leurs lois, et ils ont utilisé les procédures juridiques pour attaquer les gens et des choses 
comme ça, et ils ont tournées les lois en dérision.  

Mais il dit : Malheur à vous, hommes de loi ! car vous avez pris la clef de la connaissance, vous 
n’êtes pas entrés vous-mêmes, et vous avez empêché ceux qui entraient.  

53 Et comme il leur disait ces choses, les scribes et les pharisiens commencèrent à le presser avec véhémence, et à le provoquer 
de parler de beaucoup de choses, 54 Lui tendant des pièges, et cherchant à surprendre quelque chose sortie de sa bouche, 
afin de l’accuser.  

Maintenant, écoutez à nouveau les paroles de William Branham dans son sermon Le Deuxième Sceau 
19.03.63 86. Et quand un homme rejette la Vérité de l’Évangile, Satan le marque. (Où ?) À l’oreille.  

Il le rend sourd, pour qu’il ne puisse plus entendre la Vérité, alors il est fini. Oh ! Il reste dans le 
groupe auquel il appartient, s’il ne veut pas entendre la Vérité. Non. « Vous connaîtrez la Vérité, et la 
Vérité vous affranchira. »  

C’est la Vérité qui affranchit. Dieu marque les Siens quand ils viennent. Dieu marque les Siens en confirmant Sa Parole 
promise à travers eux. C’est tout à fait vrai, Jean 14.12. Encore autre chose que vous pourriez noter, Marc 16. Jésus a 
dit : « Voici les signes qui accompagneront ceux qui auront cru. »  

Remarquez que frère Branham nous montre la façon dont Dieu marque les Siens, c’est avec des signes et des 
prodiges qui suivent. Et puis, écoutez ce qu’il nous dit ensuite, parce qu’il y en a qui voudraient vous faire 
croire que Dieu limite cela aux Apôtres ou à Ses Prophètes.  

Mais ce n’est pas ce que Dieu a dit. Je peux vous montrer où Dieu l’a dit maintenant, montrez-moi où il l’a 
repris. Maintenant, écoutez ce que frère Branham dit ensuite, parce qu’il vous dit exactement ce que je viens 
de dire. 

87. Bon, arrêtons-nous là-dessus un instant. Est-ce qu’Il plaisantait ? [L’assemblée dit : « Non. » –N.D.É.] Est-
ce qu’Il parlait seulement des apôtres, comme certains voudraient nous le faire croire ? [“Non.”]  
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Il me semble que cette congrégation avait plus d’activités que d’autres. Pourtant, des prédicateurs et des 
laïcs vous diront : « Oh, ces gens du Branham Tabernacle, ils ne comprennent pas la doctrine, ils ne comprennent pas 
l’enseignement. » Non ?  

Ils ont certainement bien compris cette doctrine. Et je ne connais aucun d’eux qui a renié la Présence de 
Christ en cette heure par le ministère de frère Branham, et vous ? Maintenant, écoutez alors que nous 
entendons le prophète de Dieu continuer... 

« Regardez bien. Lisez le contexte. « Allez dans... » Où ? « Par tout le monde. Prêchez cet Évangile à… » 
Quoi ? « Toute la création. » Il n’y a même pas le tiers du chemin de fait dans ce sens.  

« Voici les signes qui accompagneront, dans le monde entier, pour toute créature, partout où sera 
prêché cet Évangile. « Voici les signes qui accompagneront ceux qui auront cru », pas seulement une 
petite poignée de gens.  

Comme cet homme qui me disait, une fois : « Dieu n’a donné des dons de guérison qu’aux douze 
apôtres. Et... » Oh ! Il y avait plusieurs frères qui étaient assis ici quand il s’est levé pour dire ça, vous voyez.   

Au bout de quelques minutes, il en avait assez. Alors, maintenant, remarquez : « Dans le monde entier, pour toute 
créature, voici les signes qui accompagneront. »  

88. Ne prenez pas la marque d’incrédulité de Satan. Et il la mettra sur vous ce soir, s’il peut le faire. 
Il vous poussera contre un mur, et vous ressortirez en disant : « Je ne suis vraiment pas sûr. »  

Rentrez chez vous, et étudiez Cela, et ensuite, soyez sincères et priez. En effet, tout est trop parfaitement conforme 
aux Écritures, en cette heure même, en cette heure sacrée du temps. Pendant des années, cela a été démontré, pour en 
arriver précisément ici. Et c’est maintenant l’heure. C’est maintenant le moment.  

Et là, ne le laissez pas vous enfoncer ça dans l’oreille, sa marque d’incrédulité. Voyez ? En effet, il a 
été incrédule dès le commencement. Il En doutait. Bien.  

Oh, ne laissez même pas prendre l’Écriture, avec sa sagesse, et La fausser et La pervertir en puissances de raisonnement, 
par sa propre sagesse. Soyez humbles, c’est tout, et dites : « Dieu l’a dit, un point, c’est tout. »  

Remarquez, frère Branham parle en termes de la vie même exprimée, qui est la Parole même manifestée ou 
confirmée. Alors, quand nous sommes remplis de Son Esprit, notre corps ne peut s’empêcher d’exprimer 
Jean 14 :12 parce que la Parole est la Vie qui est en vous.  

Et l’expression de la Parole, c’est l’expression de la vie. Et puis il aborde l’autre esprit, l’autre vie, qui est 
la vie de Satan, et il dit que lorsque Satan incarne une personne, cette personne fera les œuvres de Satan.  

Donc, soit vous allez manifester la vie de Dieu, soit la vie de Satan, et vous ne pouvez pas contourner cela. 
Nous pouvons le prouver par les Écritures. Tournez-vous avec moi à Jean 8 :37 Je sais que vous êtes la Semence 
d’Abraham, mais vous cherchez à me tuer, parce que ma parole ne trouve pas de place en vous.  

Il y a donc des gens pour qui la Parole de Dieu n’a pas de place en eux. 
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38 Je dis ce que j’ai vu avec mon Père : et vous, vous faites ce que vous avez vu avec votre père. 39 Ils répondirent et lui 
dirent, Abraham est notre père. Jésus leur dit, Si vous étiez enfants d’Abraham, vous feriez les œuvres d’Abraham.  

Eh bien, que se passe-t-il si vous êtes des enfants de Dieu ? Vous allez faire les œuvres de Dieu. Il n’y a pas 
moyen de le contourner. C’est ce que la Bible enseigne. 

D’accord ? Chaque semence selon son espèce. 

40 Mais maintenant vous cherchez à me faire mourir, moi, un homme qui vous ai dit la vérité que j’ai entendue de Dieu 
: Cela Abraham ne l’a pas fait. 41 Vous faites les œuvres de votre père. Alors ils lui dirent, Nous ne sommes 
pas nés de la fornication ; (nous ne sommes pas la semence du serpent.) nous avons un Père, Dieu même.  

Ainsi donc, voyez-vous, Jésus leur dit même : Écoutez, vous allez faire les actions qui proviennent de la 
semence dont vous êtes issus. Maintenant, si vous êtes une pastèque, vous n’allez pas ressembler à du raisin. 
Vous allez ressembler à une grosse pastèque, n’est-ce pas ? Si vous êtes une citrouille, vous allez ressembler 
à une citrouille. Si vous êtes un concombre, vous ne serez pas rond. Vous allez être long, et donc vous allez 
vivre la nature qui est en vous. 

42 Jésus leur dit, Si Dieu était votre Père, vous m’aimeriez, car Je suis issu et je viens de Dieu ; je ne suis pas 
venu de moi-même, mais c’est Lui qui m’a envoyé. 43 Pourquoi ne comprenez-vous pas mon langage ? 
C’est parce que vous ne pouvez écouter ma parole. 

Il y a donc des gens qui ne peuvent pas entendre la parole de Dieu. 1 Corinthiens 2 dit que si vous avez 
l’Esprit de Dieu, vous comprendrez les choses de Dieu. Et si vous n’avez pas l’Esprit de Dieu, vous ne 
comprendrez pas les choses de Dieu. 

 44 Vous êtes issus de votre père le diable, et vous voulez accomplir les désirs de votre père. Il a été 
meurtrier dès le commencement, et il n’est pas demeurer dans la vérité, parce qu’il n’y a pas de vérité 
en lui. Lorsqu’il dit un mensonge, il parle de lui-même : car il est menteur, et le père du mensonge.  

45 Et parce que je vous dis la vérité, vous ne me croyez pas. 46 Qui de vous me convaincra de péché ? Et si je 
dis la vérité, pourquoi ne me croyez-vous pas ?  

47 Celui qui est de Dieu, entend les paroles de Dieu : c’est pourquoi vous ne les entendez pas, parce 
que vous n’êtes pas de Dieu. 48 Alors les Juifs répondirent et lui dirent, N’avons-nous pas raison de dire que tu es 
un Samaritain, et que tu as un démon ? 

49 Jésus répondit, Je n’ai pas un démon ; mais j’honore mon Père, et vous me déshonorez. 50 Je ne cherche 
pas ma propre gloire : il y en a un qui cherche et juge.  

51 En vérité, en vérité je vous dis, si quelqu’un garde ma parole, il ne verra jamais la mort. 52 Puis les Juifs lui dirent : 
Maintenant nous savons que tu as un démon. Abraham est mort et les prophètes ; et tu dis : Si quelqu’un garde ma parole, 
il ne goûtera jamais la mort. 

53 Es-tu plus grand que notre père Abraham, qui est mort ? Et les prophètes sont morts : qui prétends-tu être ? 54 Jésus 
répondit : Si je me glorifie moi-même, ma gloire n’est rien : c’est mon Père qui me glorifie, de qui vous 
dites, qu’il est votre Dieu : 
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55 Cependant, vous ne l’avez pas connu ; mais je le connais, et si je disais que je ne le connais pas, je serais un 
menteur comme vous, mais je le connais et je garde sa parole.  

56 Votre père Abraham s’est réjoui de voir mon jour, et il l’a vu, et en a été heureux. 57 Puis les Juifs lui dirent, Tu n’as 
pas encore cinquante ans, et tu as vu Abraham ? 58 Jésus leur dit, En vérité, en vérité je vous le dis, Avant qu’Abraham 
fût, je suis.  

Qui parlait dans Jésus ? Dieu parlait dans Jésus. Dieu était en Christ et réconciliait le monde [avec Lui-
même]. 

59 Alors ils prirent des pierres pour les jeter contre lui, mais Jésus se cacha et sortit du temple, passant au milieu d’eux, 
et ainsi il s’en alla.  

Remarquez comment Jésus leur dit que si Dieu était votre Père, vous connaîtriez la vérité, vous connaîtriez 
la Parole qui a parlé de Lui.  

Et c’est ce que l’Apôtre Paul nous a enseigné dans 1 Corinthiens 2 : quand il nous a dit : « Nul ne peut 
comprendre les choses de Dieu si l’Esprit de Dieu n’est pas en lui. »  

Autrement dit, si vous n’êtes pas né de nouveau par l’Esprit de Dieu et que l’Esprit de Dieu ne vit pas en 
vous, alors il n’y a pas moyen pour vous de comprendre les choses de Dieu.  

En fait, l’Apôtre Paul dit qu’il est impossible à l’esprit qui n’est pas régénéré de connaître les choses de 
Dieu. Cela ne peut être fait que par l’Esprit de Dieu vivant en vous. 

1 Corinthiens 2 :10 Mais Dieu nous les a révélées par son Esprit ; car l’Esprit (l’Esprit de Dieu) sonde 
toutes choses, oui, même les choses profondes de Dieu.  

11 Car quel homme connaît les choses de l’homme, sinon l’esprit de l’homme qui est en lui ? De même aussi, personne 
ne connaît les choses de Dieu, sinon l’Esprit de Dieu.  

12 Or nous avons reçu, non l’esprit du monde, mais l’Esprit qui est de Dieu, afin que nous puissions connaître 
les choses qui nous sont données gratuitement par Dieu ;  

13 Lesquelles choses aussi nous parlons, non pas avec les mots qu’enseigne la sagesse humaine, mais avec ceux qu’enseigne 
le Saint Esprit, comparant les choses spirituelles avec les choses spirituelles.  

14 Mais l’homme naturel ne reçoit pas les choses de l’Esprit de Dieu ; car elles sont folie pour lui, il ne 
peut les connaître non plus, parce qu’elles se discernent spirituellement. 

Autrement dit, il est impossible à un homme de connaître les choses de Dieu à moins que l’Esprit de Dieu 
ne soit en lui. Cela signifie que la Vie de Dieu doit être en lui, car ce qu’il pense connaître n’a pas 
d’importance. Sans l’Esprit de Dieu, vous ne faites que deviner, et vous n’êtes pas capable de connaître. 

Au P :14 du sermon C’est le lever du Soleil (Fils), frère Branham dit : ... À quoi vous avancerait n’importe 
laquelle de ces choses, que vous fassiez carême ou que vous ne fassiez pas carême, s’il n’y a pas de Vie en vous ?  



14 
 

Ce n’est qu’une commémoration. Et il n’y a rien contre ça, mais, ils se sont acquittés de leurs traditions, c’est certain, 
mais ils ont laissé de côté l’essentiel. Satan ne se soucie pas à quel point vous êtes religieux, ou à quel point 
vous avez la doctrine juste ; si vous n’avez pas cette Vie, vous ne ressusciterez pas, de toute façon.  

C’est ce que frère Vayle m’a dit avant de quitter la scène. Il a dit : « Brian, nous connaissons la doctrine. 
Nous avons enseigné la doctrine, nous croyons la doctrine. Mais maintenant, nous devons enseigner la vie, 
parce que sans la vie, les gens n’y arriveront pas.  

Peu importe combien vous êtes religieux, votre bonté, le nombre d’églises dont vous avez fait partie ou dont vous ferez 
partie, ça n’a pas la moindre importance si vous n’êtes pas né de nouveau.  

Par conséquent, si Dieu a ressuscité Jésus d’entre les morts, est-ce qu’Il L’a ressuscité dans le but d’une commémoration ? 
Et, ce matin de la résurrection, est-ce seulement un jour de l’année, ou un jour précis, où nous célébrons ceci ? Ou bien 
sommes-nous bénéficiaires de Sa résurrection ? Quelle en est la portée, pour moi ?  

Quelle en est la portée, pour vous ? Or, nous croyons, par la foi, qu’Il est ressuscité des morts, mais qu’est-ce que cela a à 
voir avec moi ? Ça, c’est arrivé il y a deux mille ans.  

C’était une autre personne. Qu’est-ce que cela a à voir avec vous ?  

Et dans son sermon Qui est ce Melchisédek ? 21.02.65 Soir P :33, il dit : « Avant la fondation du monde, 
Son Nom fut mis dans le Livre de Vie de l’Agneau. 

Puis, de là, Il est devenu la Parole, la théophanie, qui pouvait apparaître et disparaître ; puis, Il est devenu 
chair et est reparti, Il a ressuscité ce même corps dans un état glorifié.  

Mais vous avez contourné la théophanie et êtes devenu l’homme-chair pour être tenté par le péché. Et 
alors, « si cette tente où nous habitons sur la terre est détruite, nous en avons déjà une autre qui nous attend. » Nous 
n’avons pas encore les corps. 

Mais regardez, lorsque ce corps reçoit l’Esprit de Dieu, la Vie immortelle à l’intérieur de vous, cela rend 
ce corps soumis à Dieu. Alléluia ! Et qui est Dieu ? Il est la Parole. « Celui qui est né de Dieu ne pratique 
pas le péché ; il ne peut pas pécher. »   

Romains 8 :1 « Il n’y a donc maintenant aucune condamnation pour ceux qui sont en Jésus-Christ ; ils marchent non 
selon la chair, (non selon le moi) mais selon l’Esprit. » Vous y êtes ! Voyez-vous, cela jette votre corps (dans la) 
soumission.   

Vous n’avez pas à dire : « Oh ! si je pouvais simplement arrêter de boire, si je pouvais simplement... » Entrez 
simplement en Christ ; tout cela disparaît ! Voyez-vous ? Parce que votre corps est soumis à l’Esprit. Il 
n’est plus soumis aux choses du monde ; elles sont mortes.  

Elles sont mortes ; vos péchés sont ensevelis dans le baptême ; et vous êtes une nouvelle création en Christ. Et votre corps 
devient soumis à l’Esprit et vous essayez de vivre correctement...  

Et au P :22 du sermon C’est le lever du Soleil (du Fils) : Et Il a dit, quand Il est revenu, ce matin-là : « Parce 
que Moi Je vis, vous aussi vous vivez. »  
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Non seulement Il était le bénéficiaire de la résurrection, mais toutes ces Semences qui reposaient 
dans la grande promesse de Dieu étaient bénéficiaires de cette résurrection, ce retour à la Vie, 
puisqu’Il a dit : « Parce que Moi Je vis, vous aussi vous vivrez. » C’est alors que le Sceau a été brisé.   

Parce que Lui a été ramené, de même tous ceux qui sont en Christ seront ramenés avec Lui. À ce glorieux 
lever du soleil, Dieu avait prouvé, ou confirmé, Sa Parole.  

Toute la tristesse et le doute qui s’étaient installés dans l’esprit des gens avaient été dissipés, car il y avait là Celui qui 
avait vécu, qui avait mangé, qui avait bu, et qui avait été en communion avec le genre humain, Celui qui avait dit : 
« J’ai le pouvoir de donner Ma vie ; J’ai le pouvoir de la reprendre. »   

Et maintenant, voilà qu’Il n’avait pas seulement fait cette déclaration, mais Il avait prouvé qu’elle était la Vérité. 
Oh, comme c’est glorieux ! Je suis sûr, ce matin, que nous-mêmes, qui le croyons, nous ne pouvons pas saisir toute 
l’importance de cette chose-là.  

Parce que Lui Il est ressuscité des morts, nous aussi nous sommes déjà ressuscités des morts, car nous étions en 
Lui.  

Très bien, prions.  

Père miséricordieux, nous Te remercions, Seigneur, de ce que Tu es la Résurrection et la Vie. Et, Seigneur, 
que Tu sois l’unique source de la Vie Eternelle. Et donc nous sommes reconnaissants que nous étions dans 
Tes pensées avant la fondation du monde, parce que si nous n’étions pas dans Tes pensées, alors nous ne 
sommes rien d’autre qu’une semence du serpent qui s’est s’immiscée ou injectée dans le génome humain. 
Et il y a donc deux races de gens aujourd’hui : la semence du serpent et la semence de Dieu. 

Et ainsi, Seigneur, nous sommes reconnaissants d’être de Ta postérité, de la Semence de Dieu, et nous Te 
prions de nous faire sortir d’ici avant qu’un missile ne frappe cette terre. Au Nom de Jésus, nous prions. 
Amen.  

Amen. 

 

 

 
 

 

 


